

El Gobierno rechaza la oferta de Martínez y vuelve a ofrecer agua del trasvase a Elche

El Consell intenta paralizar las obras del Júcar-Vinalopó en los tribunales

F. J. B.

El consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, rechazó ayer la propuesta del presidente de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, para la construcción y financiación del trasvase de manera conjunta si la sociedad estatal trasladaba la toma del agua al Azud de Antella, treinta kilómetros aguas arriba del punto elegido por el Ministerio de Medio Ambiente. Marugán acusó a Martínez de «querer impedir por todos los medios que los trabajos comiencen antes de final de año en una estrategia que comparte con el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón. Ambos han presentado recursos judiciales contra la licitación de las obras». El responsable de Aguas del Júcar dijo que «lo único que pretenden Martínez y el PP es que el Gobierno de la Nación no lleve agua a Alicante y no lo van a conseguir».

EFECTOS ECONÓMICOS DEL TRASVASE JÚCAR-VINALOPÓ

(Valores en euros)

Ítem	Valor (€)	Valor (€)	Valor (€)
Coste de explotación	24.640.000,00	24.640.000,00	24.640.000,00
Coste de inversión	3.212.200,00	3.212.200,00	3.212.200,00
Coste de explotación y inversión	27.852.200,00	27.852.200,00	27.852.200,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA)	23.199.000,00	23.199.000,00	23.199.000,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i)	22.000.000,00	22.000.000,00	22.000.000,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i) (sin I+D+i)	15.704.294,14	15.704.294,14	15.704.294,14
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i) (sin I+D+i) (sin I+D+i)	10.211,00	10.211,00	10.211,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i) (sin I+D+i) (sin I+D+i)	10.211,00	10.211,00	10.211,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i) (sin I+D+i) (sin I+D+i)	10.211,00	10.211,00	10.211,00
Coste de explotación y inversión (sin IVA) (sin I+D+i) (sin I+D+i) (sin I+D+i)	10.211,00	10.211,00	10.211,00

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**

Marugán señaló que «Andrés Martínez ha tenido año y medio para negociar y no puede ahora presentarnos una nueva propuesta cuando quedan 15 días para la adjudicación de un proyecto que cuenta con el informe de impacto ambiental favorable». El consejero de Aguas del Júcar subrayó que «Martínez ha estado año y medio sin decir nada. Hubo una comisión técnica creada en agosto de 2004 y fue a propuesta de los regantes de la cuenca cedente cuando estudiamos el cambio de toma al Azud de la Marquesa. Ahora, bajo la piel de cordero del agua de calidad, lo que busca Martínez es camorra de calidad».



Por su parte, la Generalitat Valenciana ha recurrido en la sala de lo Contencioso-Administrativo del TSJ los cinco concursos de obra convocados por Aguas del Júcar para ejecutar el trasvase Júcar-Vinalopó.

En otro orden de cosas, el PP y el PSOE cruzaron ayer acusaciones de grueso calibre en torno al trasvase del Ebro al tiempo que intentaron desviar la atención pública sobre el pacto «del agua» al que habrían llegado ambos partidos en Aragón. El nuevo estatuto aragonés contempla un derecho preferente de Aragón sobre las aguas del Ebro.